

Une saison réussie pour les archers

Autres sports

 Partager

 Tweeter

 Partager



 Commenter

S'ABONNER



Aziza Benhami, championne de France et Olivier Vassal, président du club./ Photo DDM

Pour le tir à l'arc de **Cugnaux** l'année 2017 a été une fois de plus une année de médailles. En effet plusieurs archers se sont distingués : Danièle Ramos et Xavier Brulin sont champion de France de tir nature et une deuxième place pour Amandine Auer. Mais aussi : Danièle Ramos est 2e au championnat d'Europe de tir 3D, Aziza Benhami est championne de France pour sa première participation au fir Fita handisport extérieur (tir olympique) à 70 mètres.

Pour réaliser ses belles performances, les archers de Cugnaux ont regroupé cette année pour sa 20e année d'existence : 71 archers soit 5 de plus que l'année dernière. Réparties de la façon suivantes : 52 hommes et 19 femmes, 29 % de jeunes soit 20 archères ou archers du benjamin au junior. Tous les ages sont représentés, le plus jeune a 11 ans, le plus âgé en a 87. Il y a aussi cinq personnes qui ont une licence handi en plus, puisque les archers de Cugnaux sont club handisport depuis deux ans. Pour gérer tout cela, le club possède un terrain de tir extérieur avec cibles fixes de 20 à 90 mètres, un gymnase avec un mur de 15 cibles. Il organise une compétition salle en automne, une compétition extérieure au printemps. Cette année, il a organisé un championnat de ligue handisport et cet automne aura lieu son premier concours 3D sur Cugnaux. Grâce à ses structures et ses archers de hauts niveaux, le club est labellisé bronze par la fédération française de tir à l'arc.